



＜教育目標＞

- 思いやりのある子ども
- 進んでやりぬく子ども
- じょうぶな子ども
- よく考える子ども

平成31年1月31日(木)
練馬区立豊玉第二小学校
校長 永井 美奈子

豊二小だより 2月号

春に向けて

副校長 栗本 広明

早いもので、年が明けて早一か月が経ちました。今、学校では、子供たちが展覧会に向けて、授業中だけでなく、休み時間や放課後を使って作品の仕上げに取り組んでいます。図工室での子供たちの様子は、作業に集中し、心を込めて作品を製作していました。2月15日(金)～2月16日(土)の展覧会には、たくさんの方々の御来校をお待ちしております。

さて、インフルエンザが流行っていますが、本校でも3学級が学級閉鎖になる期間がありました。いつもいるはずの子供たちの姿を見ることができない教室があり、非常に寂しく感じられました。これからもインフルエンザの流行が考えられます。引き続き子供たちがかからないように、配慮していきたいと思っています。

学校では、これから春に向けての準備をします。6年生を送る会、お別れ給食、卒業を祝う会、お別れ球技大会(5～6年)、お別れ遠足(コスモス)など、在校生が6年生に感謝したり、6年生は小学校生活を振り返ったりする行事が続きます。6年生にとっては、最後の思い出づくりでもあります。5年生にとっては、最高学年となる自覚をもつ時期です。子供たち一人一人が学年のまとめをしっかりと行い、4月の進学や進級への心構えと準備がきちんとできるように、教職員一同、協力して取り組んで参ります。

平成31年度は、水曜日の授業が6校時までになります。

平成32年度から完全実施になる新学習指導要領に向けて、平成31年度は、基本的には、水曜日を6時間授業といたします。増える授業時間を確保するためです。御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

災害用備蓄飲料水(ペットボトル)を配布します。(1人2本)

本年度は、発災時の対応のため学校に備蓄しているペットボトル飲料水の更今年度にあたります。賞味期限の迫ったペットボトル(500ミリリットル)について有効活用の観点から、2月上旬に児童に配布いたします。御家庭内の備蓄物資など防災対策について、改めて確認する機会としていただけたら幸いです。なお、賞味期限は、8月となっていますので、お早めに消費願います。また、希望される方には配布いたしますので、学校まで御連絡ください。